

SEPTIÈME JOUR.

MARIE M'AIMERA TOUJOURS.

Je veux continuer mes réflexions d'hier.

II. Oui *Marie m'aimera toujours*, parce que toujours elle sera réellement ce qu'indiquent les noms que lui donne l'Eglise : *Le refuge des pécheurs et la mère de miséricorde.*

Et pourquoi ces noms s'il n'y avait *ni pécheurs ni misérables* ?

Vous êtes coupable et à cause de cela vous craignez d'être rebuté ? Oh ! vous ne connaissez pas Marie ! Marie est la mère de Jésus, de ce Jésus venu sur la terre, non pas pour les *justes*, mais pour les *pécheurs* comme vous. Marie est cette mère qui a fourni elle-même le sang divin qui a été répandu pour nos péchés, Marie a été établie, dit saint Bernard, la dispensatrice de *ce sang divin*, et sur qui le répandra-t-elle, si ce n'est sur les pécheurs !

Vous êtes coupable, et à cause de